

新時代

NO.159

10/16

民主主義学生同盟

のナニエ、工教授会に対する尊崇等勢を堅固

化し、彼の自身の持つ反動的併闊さりもの

に「クギ」を打つ事である。やがて、彼らを

追いつむ中で、工教授会連絡の全用エキヤン

ア工教授、筑波大教員に決定する。
工教授会の孤立化を更に押し進むよ
が承認された。スマ工連は我々の
脚の成果である。2年半に及ぶ3.

16脚多は、今やスマ工の復職を許す。
内裏の脚に登場してい。

学友諸君、更に我々は、脚の歩

を休めることなく、前進せねばなら

ない。工学部民主的管理闘争の着実

な發展は、工教授会を根底から切り

き離れて。学生、院生の脚には

対教授会団へを経て助言勧講をつき

上げて互に教育研究会議設立に向け

前進しようとしている。この脚には

筑波法案の全国化を阻止し、田教留

事負化に対するものである。教育

研究内容を勤労人民に奉仕する反撃

的意圖を変革しその上でア工を自在

に工学部連頭と配分制を打破せ

ねばならない。このエア工直敵の脚

IIの前に、工教授会と共に、学長、

協議会の無責任の態度が暴露されに、

生々々の力で、団体を實現せによう

復讐を終し、工教授会の居直りを容

認してこそ、学長、協議会の反対性は

明らかで、学長、協議会の反対性は

は、やがて先述した学長、協議会の急務

全學生を、裏に、
西日本新聞の結集を。

全ての民主的争奪は民衆同に結集へ。

平和と中和共存、反独占民主主義、学生運動統一への大義

之實現をめざす新宿200名宿町建設公田中合館建設貯時停山

の學思堂文造→學長十橋名國文を實現

を成功させ

工学部自治会連席正統を全とのうちのうち重荷行議

の学思堂文造→學長十橋名國文を實現

全帯文の學反諸君の。

ア工教授、筑波大教員に決定する。

工教授会の孤立化を更に押し進むよ

が承認された。スマ工連は我々の

脚の成果である。2年半に及ぶ3.

16脚多は、今やスマ工の復職を許す。

内裏の脚に登場してい。

学友諸君、更に我々は、脚の歩

を休めることなく、前進せねばなら

ない。工学部民主的管理闘争の着実

な發展は、工教授会を根底から切り

き離れて。学生、院生の脚には

対教授会団へを経て助言勧講をつき

上げて互に教育研究会議設立に向け

前進しようとしている。この脚には

筑波法案の全国化を阻止し、田教留

事負化に対するものである。教育

研究内容を勤労人民に奉仕する反撃

的意圖を変革しその上でア工を自在

に工学部連頭と配分制を打破せ

ねばならない。このエア工直敵の脚

IIの前に、工教授会と共に、学長、

協議会の無責任の態度が暴露されに、

生々々の力で、団体を實現せによう

復讐を終し、工教授会の居直りを容

認してこそ、学長、協議会の反対性は

明らかで、学長、協議会の反対性は

は、やがて先述した学長、協議会の急務

全學生を、裏に、
西日本新聞の結集を。

学友諸君、タイに起つて「學生運動の高揚

は、泰にターム軍事政権を倒すに至つた。一部

学友の憲法制定運動が今や一千万人のぼるタイ学友の主導下に知識人層が奮闘を奮ひ、二工脚の反対を経て、政府に今や新しい運動が開始して、反対が口頭で、里組、政府によるタイ学友への武力鎮圧をもたらすが、タイ学友が英雄的脚を断固支持する。

タイ學生の英雄的脚に賛同する。政府に

よる血の弾圧が

は、泰にターム軍事政権を倒すに至つた。一部

学友の憲法制定運動が今や一千万人のぼるタイ学友の主導下に知識人層が奮闘を奮ひ、二工脚の反対を経て、政府に今や新しい運動が開始して、反対が口頭で、里組、政府によるタイ学友への武力鎮圧をもたらすが、タイ学友が英雄的脚を断固支持する。